

*Un avion de l'armée de l'air  
colombienne transportera une  
cargaison de solidarité à Cuba*

---



Bogotá, 20 déc (RHC) Un avion de l'armée de l'air colombienne transportera demain plus de 10 tonnes d'aide solidaire à Cuba, en guise de contribution aux dommages causés par les récents phénomènes météorologiques, a-t-on annoncé aujourd'hui.

La cargaison contient des aliments non périssables, des médicaments et d'autres fournitures électriques

collectés par le Mouvement de solidarité avec le pays antillais, avec le soutien du Parti communiste colombien, le ministère des Affaires étrangères, le Congrès et le gouvernement.

L'envoi de l'aide a été décidé lors d'une réunion présidée par le vice-ministre des affaires étrangères, Jorge Rojas, avec la participation de l'ambassadeur cubain, Javier Caamaño, de la sénatrice du Pacte historique, Gloria Flórez, de militants amis de Cuba, ainsi que d'autres fonctionnaires et représentants de la société civile.

Rojas a assuré que la charge comportait un message implicite contre le blocus imposé par les États-Unis et pour l'élimination de La Havane de la liste de ceux qui soutiennent le terrorisme.

Il a ajouté que le peuple cubain méritait l'aide de sa nation pour son soutien constant à la recherche de la paix en Colombie, tout en annonçant la préparation d'une deuxième cargaison pour le début de l'année 2025.

Rojas dirigera une délégation qui se rendra également à La Havane demain, composée du ministre des Mines et de l'Énergie, Andrés Camacho, de la sénatrice Gloria Flórez, qui dirige le groupe parlementaire d'amitié avec le pays antillais, et de représentants du Mouvement de solidarité, entre autres.

Pour sa part, l'ambassadeur Caamaño a remercié le gouvernement et le peuple cubains pour la livraison de l'aide, qu'il a qualifiée de symbolique, et a salué le fait que la société civile et l'armée se soient impliquées côte à côte dans cette tâche.

Il a également évoqué le renforcement des liens entre les deux pays, la prochaine réunion inter-chancellerie et le potentiel d'augmentation du nombre de touristes colombiens grâce à l'augmentation de la fréquence des vols commerciaux, suite à l'incorporation de la compagnie aérienne Avianca.

Au nom du Mouvement de solidarité, Janio Romero a estimé que cet envoi est un signe de réciprocité avec Cuba, où des centaines de jeunes Colombiens ont obtenu leur diplôme, et pour les efforts qu'ils ont déployés pour que leur pays parvienne à la paix.

Le sénateur Flórez a également affirmé qu'il est toujours nécessaire de renforcer les actions pour briser les manifestations d'agression contre l'île. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372518-un-avion-de-larmee-de-lair-colombienne-transportera-une-cargaison-de-solidarite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**